

Nama Peserta Didik : RASYA ADITIANSYAH

Kelas : X TSM 1

Nomor Induk/NISN : 2324080027 / 0078164905

Fase : E

Sekolah : SMK YOS SOEDARSO SIDAREJA

Semester : Ganjil

Alamat : JL. RANGGASENA NO. 596 SIDAREJA CILACAP

Tahun Pelajaran : 2023/2024

A. Nilai Akademik

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
A. Kelompok Mata Pelajaran Umum			
1	Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti	88	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menyajikan konten dan paparan tentang perintah untuk berkompetisi dalam kebaikan dan etos kerja, menganalisis ayat Al-Qur'an dan hadis tentang perintah untuk berkompetisi dalam kebaikan dan etos kerja serta larangan pergaulan bebas dan zina; dapat membaca Al-Qur'an dengan tartil, menghafal dengan fasih dan lancar ayat Al-Qur'an serta Hadis tentang perintah untuk berkompetisi dalam kebaikan dan etos kerja serta bahaya dari pergaulan bebas dan zina.
2	Pendidikan Pancasila	88	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menganalisis hak dan kewajiban warga negara, mempraktekan kegiatan bersama atau gotong royong dalam kehidupan sehari hari
3	Bahasa Indonesia	84	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menyimak hikayat yang dibacakan oleh orang lain untuk memahami dan menganalisis pesan dalam teks narasi berbentuk hikayat. Perlu ditingkatkan dalam mengolah dan menyajikan gagasan, pikiran, pandangan, arahan atau pesan dalam bentuk monolog lawakan tunggal secara logis, runtut, kritis, dan kreatif.
4	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	88	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mempraktekan gerakan salah satu nomor atletik Perlu ditingkatkan dalam mempraktekan gerakan permainan bola kecil
5	Sejarah	85	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mengidentifikasi dan menunjukkan bukti - bukti pengaruh agama dan kebudayaan Islam di Indonesia
6	Seni Rupa	84	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mengidentifikasi unsur unsur seni rupa yang terdapat pada lingkungan sekitar baik dari benda natural alamiah dan buatan titik, garis, bidang, mengenal bahan dan teknik dalam pembuatan karya dua dimensi. Perlu ditingkatkan dalam mendefinisikan fungsi, unsur dan ragam karya dua dimensi.
7	Muatan Lokal Bahasa Daerah	83	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menganalisis stuktur dan kaidah pawarta Perlu ditingkatkan dalam membaca teks aksara jawa yang didalamnya memuat sandangan/angka/swara/murda
B. Kelompok Mata Pelajaran Kejuruan			
8	Matematika (Umum)	84	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan SPLTV berdasarkan analisis atas informasi yang diberikan Perlu ditingkatkan dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan logaritma berdasarkan analisis dan informasi yang diberikan

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
9	Bahasa Inggris	85	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam memahami dan menerapkan tentang memberi dan meminta informasi terkait niat melakukan suatu tindakan/kegiatan, sesuai dengan konteks penggunaannya (Expressing intention). Perlu ditingkatkan dalam memahami dan menerapkan tentang jenis dan fungsi dari pronoun (Subjective, Objective dan Possesive).
10	Informatika	88	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mendisain sebuah surat pemberitahuan untuk orang tua siswa menggunakan teknologi mailmerge
11	Projek IPAS	88	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam berkolaborasi merancang projek lingkungan hidup sesuai program keahlian yang dipelajari Perlu ditingkatkan dalam memahami dan menjelaskan tentang zat dan perubahannya, energi dan perubahannya, bumi dan antariksa
12	Dasar-Dasar Teknik Otomotif	82	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam memahami penggunaan alat ukur Perlu ditingkatkan dalam menerapkan prosedur K3LH sesuai peraturan yang berlaku



SMK YOS SOEDARSO SIDAREJA SMK YOS SOEDARSO SIDAREJA SMK YOS SOEDARSO SIDAREJA SMK YOS SOEDARSO SIDAREJA SMK YOS SOEDARSO SIDAREJA SMK YOS SOEDARSO SIDAREJA SMK YOS SOEDARSO SIDAREJA
 Nama Peserta Didik : RASYA ADITIANSYAH
 Nomor Induk / NISN : 2324080027 / 0078164905
 Kelas : X TSM 1
 Tahun Pelajaran : 2023/2024
 Semester : Ganjil

B. Ekstrakurikuler

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	PRAMUKA	Melaksanakan kegiatan Pramuka dengan Baik

C. Ketidakhadiran

Sakit	: - hari
Izin	: - hari
Tanpa Keterangan	: - hari

Cilacap, 16 Desember 2023

Wali Kelas

HERLINA ARI ARNAYANTI, S.Pd.
NIP.

